
Jahreshauptversammlung des Ortsverbands

Ortsvorsitzender Lang bei Neuwahlen bestätigt

Der CSU-Ortsvorsitzender Stefan Lang begrüßte zur Jahreshauptversammlung einen gut gefüllten
Saal voller Mitglieder, JU-ler, Ehrengäste und Markträte im Gasthaus Zum Koch.

Er blickte auf ein ereignisreiches Jahr zurück mit den Höhepunkten Berlinfahrt mit 57 Teilnehmern,
dem Weißwurst-Frühschoppen in Neustift und dem Politischen Aschermittwoch in Passau, wo der
Ortsverband Ortenburg mit 32 Ordnern wieder einmal die größte Gruppe stellte.

Lang informierte auch über die aktuellen Projekte der Marktgemeinde, die die CSU-Fraktion mit auf
den Weg gebracht hatte: Neben der Kanalnetzsanierung in mehreren Gemeindeteilen, kommt
heuer der Gehweg in Griesbacher Straße und einige Maßnahmen, für die umfangreiche Mittel aus
der Städtebauförderung bewilligt wurden. Mit dem Abbruch des Eckgebäudes am Gänswinkl-
Untermarkt-Marktplatz startet an diesem Verkehrsengpunkt die Neugestaltung des Ortskerns.
Geplant sind ebenfalls verschiedene Projekte zur Dorferneuerung in Unteriglbach und Dorfbach.
Weiterentwickelt wird das Stannecker-Gelände in Dorfbach und die neuen Mobilfunk-Masten
bringen erhebliche Verbesserungen für das örtliche Handy-Netz. Zusätzlich investiert die Telekom in
den Ausbau des Glasfasernetzes im Eigenausbau viele Millionen im Ortsbereich Ortenburg. Die
Marktgemeinde Ortenburg erschließt zusätzlich bis 2026 für ca. 16 Millionen Euro alle Anwesen, die
noch keine 100 MBits besitzen. Hierfür erhält die Gemeinde ca. 14,5 Mio. an Förderungen von Land
und Bund nach den alten Förderrichtlinien. Erfreulich ist auch das ca. 20 Unternehmen im
ehemaligen Kason-Areal eine neue Heimat gefunden haben. Viele der Betriebe stammen auch aus
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umliegenden Gemeinden und Städten. Damit steigen die Arbeitsplatzzahlen in Ortenburg weiter an
und die Einwohner können wohnortnah Arbeit finden.

Im Anschluss trug Kassier Lars Bergen den Kassenbericht vor. Die Kassenprüfer hatten die
ordnungsgemäße Buchführung bestätigt. Der Schatzmeister und die Vorstandschaft wurden
einstimmig von der Versammlung entlastet.

Der JU-Vorsitzende Florian Orthuber berichtete im Anschluss von seiner sehr engagierten Truppe.
Auf die 47 Mitglieder kann er für zahlreiche Projekte zählen. Als nächstes steht am 16. Juni das
Schlosswiesenfest an.

Die neu gewählte CSA-Vorsitzende Ilse Haseder stellte die Aufgaben und Bedeutung der CSA
heraus und rief Interessierte auf, sich ebenfalls für die Anliegen der Arbeitnehmerschaft zu
engagieren.

Turnusgemäß kam es unter Vorsitz des Landtags-Direktkandidaten Stefan Meyer zu den
Neuwahlen der Vorstandschaft. Stefan Lang wurde einstimmig von allen Anwesenden als
Ortsvorsitzender bestätigt. Seine Stellvertreter/innen Gerlinde Fugmann, Norbert Eizenhammer
und Christine Püttner wurden ebenfalls wiedergewählt. Neu gewählt wurde Gerhard Niederhofer
als Schatzmeister, Susanne Bachhuber als Schriftführerin und Tobias Wellner als
Digitalbeauftragter, der sich auch um die neue Instagram-Seite des Ortsverbandes kümmert. Die
Beisitzer Christian Brunner, Klaus Brunner, Bernhard Dobler, Markus Niederleitner, David
Niederhofer, Ludwig Nothaft, Michael Nothaft und Harald Roitner komplettieren die
Vorstandschaft.

Zum Ende der Veranstaltung wurden langjährige Mitglieder mit Urkunden geehrt: Für 50 Jahre
Franz Sickinger, für 45 Jahre Ludwig Nothaft sen.; für 35 Jahre Max Preiss; für 20 Jahre Bernhard
Dobler und für 15 Jahre David Niederhofer.

 


